

PRT



Partido Revolucionario de las y los Trabajadores

POR UN GOBIERNO DE TRANSICIÓN QUE CIERRE EL CONGRESO, CONVOQUE A LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE Y LLAME A ELECCIONES GENERALES

POR UN AUMENTO DE SUELDOS Y SALARIOS DE ACUERDO A LA INFLACIÓN

1.-La dictadora Dina Boluarte representante de la dictadura cívico-militar es una mujer saltimbanqui que se pasa de la extrema izquierda (Perú Libre-PL) a la extrema derecha. Aunque esa extrema izquierda resulte una mazamorra que no sabe donde está parada y considere como su enemigo fundamental a la socialdemocracia, a quienes llama “caviares”. Apoyados en esta tesis crean, aquella bazofia, llamado el fujicerronismo. Según Vladimir Cerrón, presidente de PL, es para que su gente “aprenda a gobernar”, realmente es para que aprendan a robar. Y el Presidente del Congreso Alejandro Soto, un vulgar estafador que se libró de ser ajusticiado por la ley aprobada con nombre propio (el suyo) en el Congreso. ¿Qué ética, qué moral piensan producir estos señores?, la inmoralidad y la desvergüenza.

2.-Tanto la extrema derecha, la gran burguesía (que controla los medios de prensa y TV en forma monopólica como el Grupo de “El Comercio”), la burguesía nacionalista (que controla “La República” y un medio televisivo), y también Patria Roja, por la disputa de la Derrama Magisterial se fueron con todo contra Pedro Castillo. No les interesó para nada la defensa del voto popular. Castillo quiso cerrar el Congreso y vino el contra golpe de la extrema derecha, que es ilegal por que lo censuraron sin alcanzar los votos mínimos necesarios (votaron 102 y se necesitaban 104).

3.-Esta dictadura, utilizando al Congreso como punta de lanza, comenzó por tomar un sin número de organismos del Estado que tenían cierta progresividad en sus resoluciones. A raíz de que la Junta Nacional de Justicia (JNJ) se atrevió a investigar a la Fiscal de la Nación, inmediatamente el Congreso sometió a la JNJ a un “juicio sumario”. ¿Quién fue la que arremetió contra la JNJ? Patricia Chirinos, una locuaz y extrovertida congresista, que ha sido militante de una organización criminal, que se hizo pasar por una organización

política, y tiene a sus dirigentes presos y otros que han salido de prisión.

Pero el pueblo ya zanjó con ellos, tienen un 6% de aprobación y pide el cierre del Congreso y la salida de Dina Boluarte (con 70 muertos en su haber). Se debe reiniciar la investigación contra la Fiscal de la Nación, ir hasta el final y destituirlos; razones sobran: como haber retirado a la fiscal que investigaba a su hermana por haber liberado a unos narcotraficantes por miles de dólares, ha retirado a los fiscales que investigaban a los “cuellos blancos”, organización a la que pertenecía el ex juez prófugo César Hinostroza, entre otras irregularidades.

4.-Esta es en la superestructura donde se dan las batallas ideológicas; pero en la infraestructura donde reina la economía, ha ocurrido un terremoto. Los responsables son los partidos de la alianza que representan a la gran burguesía: el fujimorismo (Fuerza Popular), el cerronismo (PL), el APP de César Acuña y Renovación Popular de Rafael López Aliaga. Estos son el cuarteto de la muerte. La política económica mundial ha entrado a un proceso de estagflación, es decir un estancamiento con inflación producto de la explotación capitalista que produce, por un lado una inmensa cantidad de mercancías y por el otro, una inmensa cantidad de desocupados, sin capacidad adquisitiva; y al mismo tiempo el cambio climático, que trae por consecuencia incendios, deshielos, desbordes de ríos y mares, ciclones y tempestades producto del calentamiento global por efecto del gas invernadero. Es el cuarteto de la muerte porque no tienen ninguna política real de prevención ante los desastres naturales. La lucha contra el cambio climático debe acompañarse con la lucha por el cambio de la matriz energética, de combustibles fósiles como el petróleo, el gas, el carbón, etc., al uso progresivo de energías renovables como el agua, el viento, el calor del sol; y consecuentemente la lucha contra el capitalismo que promueve el uso de los primeros e impide el desarrollo de los segundos. El

cambio climático y el capitalismo, son dos caras de la misma moneda, luchemos contra ambos por el Ecosocialismo.

5.-El cuarteto de la muerte ha proclamado la defensa del neoliberalismo, todo debe ser privatizado y el Estado no debe poseer ninguna empresa, plantean la privatización del agua y de la refinería de Petroperú. Veamos lo que ha hecho el cuarteto de la muerte en nuestro país: El PBI ha crecido solamente 0.9%, algunos economistas plantean que a fin de año debe llegar al 0.0%, lo que significa que la lucha contra la pobreza es nula y se está perdiendo, se estima que hemos superado el 35% de pobreza monetaria, lo que significa incremento del desempleo y el subempleo, a esto se suma que alrededor de 400,000 son los jóvenes que buscan integrarse cada año al mercado laboral. Al no haber trabajo, aumenta el nivel de delincuencia, prostitución, drogadicción, etc. y por supuesto, más muertes. El Estado podría ayudar con dinero, bonos, que podría conseguir de los que más tienen. Pero no, el Congreso no ha querido aumentar los impuestos por más que las Naciones Unidas lo planteó. Peor aun, ha hecho que los dineros del Estado disminuyan, sucede que el Tribunal Constitucional (TC), elegido por el actual Congreso, ha regalado 12,000 millones de soles a las empresas transnacionales, suprimiéndoles los impuestos que deberían de pagar. Es más, aun viendo las empresas el regalo del TC a las trasnacionales, esperan igual actitud con respecto a ellos, por lo que han dejado de pagar al Estado en estos últimos 6 meses 6,700 millones de soles. ¿Y los niños anémicos del Perú?, no les importan, parecen gritar: ¡qué sigan anémicos!, qué se mueran!, ¡menos pobres, mas claridad!

Como las empresas trasnacionales, son tratadas como las nacionales, se fugan al exterior ingentes ganancias. Así, en el Perú las trasnacionales se llevaron en ganancias de enero a julio de este año 8,157 millones de dólares: La economía mundial debe seguir funcionando y el Perú como parte de la misma debe dar su cuota obligatoriamente. El Banco Central de Reserva ha subido su tasa de referencia, estos dos últimos años de 0.25% a 7.55% con la finalidad que caiga la inversión y consecuentemente, la inflación. La inversión ha caído 8,3% este último trimestre y la inflación se redujo de más de 8% a 5,6%; es decir, se recesa la economía cayendo la inversión y comprometiendo el consumo de las masas por la suba del costo de vida. El Estado tiene la obligación de subir el presupuesto cada año, este presupuesto está devaluado por la alta tasa de inflación. Además, la presión tributaria es muy baja, la más baja de suramérica, según el propio ministro de economía actualmente “llegaría a 15,5%”, no está muy seguro de lo que dice o prefiere no estarlo, ya que también ha resaltado que el Perú se encuentra retrasado en 8 puntos con respecto a los países suramericanos. Brasil llega a 35%, Argentina: 29%, Bolivia: 22,6%, Chile: 22,2%; y si comparamos con el promedio de Latinoamérica que es de 21,7%, menos los 8 puntos, redondeándolo a 22, da 14% que es el promedio real de tributación que recauda

el Estado peruano; como puede apreciarse es una miseria esta recaudación, vergüenza para la burguesía peruana que se niega a la suba de impuestos.

6.-Hasta ahora la clase obrera no ha entrado a la escena del combate con la burguesía, por eso esta se encuentra envalentonada, hasta el momento las centrales no han hecho más que marchar. Recordemos que la dirección del paro nacional del 19 de julio de 1977, le fue arrebatada por el Partido comunista Mayoría (PC_M) al partido Comunista (Unidad), sino no había paro. Otro problema fue que el PC_M no pudo mantener a la clase obrera unida para contestar a los despidos con otro paro. Hoy, las centrales sindicales siguen cobrando las cuotas sindicales, pero no tienen capacidad de convocatoria ni para marchar.

No hay una ley general del trabajo y contamos con numerosos regímenes laborales: generales, especiales, CAS, Servicio Civil, etc. En una sola empresa no hay un solo sindicato, hay dos, tres sindicatos; no se respetan las ocho horas de trabajo, ni se pagan las horas extras; despiden a los obreros cuando les da la gana, en fin un montón de problemas que se pasan por alto sin que la clase pueda defenderse. La dirección de la CGTP, que es la principal, es muy burocrática y legalista al extremo; solo aglutina a un 5% de la clase. La dirección de la CGTP debe ser reorganizada democráticamente, los trabajadores deben de luchar por su unidad a través de una sola central, es absurdo que un país con poca clase obrera tenga 4 centrales. Cuando se discute el salario mínimo vital, la clase debe intervenir en su discusión, definirla, no dejar que el Estado le dé migajas.

Hoy debe discutirse en todas las empresas el aumento de sueldos y salarios, el aumento debe ser de acuerdo a la tasa de inflación. Debe darse una norma para que el salario suba, tan pronto suba la tasa inflación. Las empresas amenazan con cerrar, sin demostrar que están en quiebra y no le dan la oportunidad a los obreros, que se van a quedar sin empleo, se hagan cargo de la producción.

7.- El juicio sobre los 70 asesinados y miles de heridos que realiza la Fiscalía de la Nación es una evidente farsa. La dictadura debe responder, Dina Boluarte, el premier Alberto Otárola y las FF.AA. Exigimos libertad a los presos políticos, a Pedro Castillo. A la fiscal de la Nación se la debe seguir investigando, junto con su hermana, la jueza que liberaba narcotraficantes por miles de dólares a cambio; los mocha sueldos deben ser enjuiciados y expulsados del Congreso. En fin, llamamos a que se formen las Asambleas Populares, se forme un Gobierno de Transición, se cierre el Congreso, se convoque a la Asamblea Constituyente y se llamen a Elecciones Generales. Nosotros debemos luchar por un Gobierno de los Trabajadores.

Lima, 7 de octubre de 2023

DIRECCIÓN NACIONAL